

Les détenus soutiennent les «tout-petits» de l'hôpital Sainte-Musse

Il y a quelque temps, le docteur Philippe Truc, chef du service de néonatalogie de l'hôpital Sainte-Musse, donnait une conférence au centre pénitentiaire de Toulon-La Farlède. Il commentait les actions menées par l'association de médecine périnatale de Toulon, pour aider au développement des tout petits, notamment en incitant les parents à être présents, à participer activement aux soins. Ses propos ont dû cheminer de couloirs en parloirs. Les personnes détenues se mobilisaient, elles allaient aider au bien-être des nourrissons. Comment? En mettant en vente les peintures, tableaux, puzzles, maquettes et petits objets en bois réalisés dans les ateliers du centre et, jusqu'alors, destinés aux familles.

Le soutien des associations

Leur motivation était encouragée par l'administration pénitentiaire et soutenue par l'Association nationale des visiteurs de prison, qui finance l'achat des matériels nécessaires. Relayée par l'Association éducative et sportive d'aide aux détenus et le centre hospitalier intercommunal Toulon-la Seyne, elle trouvait son premier



Une exposition vente de leurs réalisations, proposée mercredi à l'hôpital Saint Musse, permettait aux personnes détenues d'aider l'association de médecine périnatale de Toulon.

(Photo M.SK.)

aboutissement mercredi, dans le hall de l'hôpital Sainte-Musse, pour une exposition-vente. Sensibilité, imagination, création, précision et savoir faire offraient de jolies toiles, de belles créations de maquettistes.

L'intérêt des visiteurs et acheteurs de-

vrait contribuer à récidiver pour la bonne cause.

M.SK

Association nationale des visiteurs de prison : 01.55.33.51.25.